



Jahresbericht 2023/24

Es lief viel diese Saison. Der Startschuss geschah mit vielen Beachturnieren über den Sommer, gefolgt vom VBC-Turnier. Dieses musste wegen den (hoffentlich endgültigen) Renovationen der Schadauhalle kurzfristig nach Uetendorf verlegt werden. Auch die Trainings wurden auf die verschiedenen kleinen und kleineren Hallen in Thun verlegt, nicht nur zur Freude der Aktivmitglieder.

Kurz nach Saisonstart durften wir erneut beim Honky Tonk Festival helfen – es war auch schon wärmer. Wie die anderen Anlässe war das erneut ein grosser Erfolg.

Als Teil vom Meisterschaftsbetrieb organisierten wir erneut zwei Junioren- und ein Miniturnier, es macht jeweils Freude zu sehen wie viele junge Spieler und Spielerinnen um jeden Punkt kämpfen.

Mitte Saison waren dann die Nachwuchsteams an der Reihe, die erste nationale Qualirunde fand bei den Junioren in Thun selber statt. Bei den Knaben erreichten sowohl das U16 als auch das U23 den ersten nationalen Qualitag, ebenso die Mädchen U17 und U23. Für die Mädchen U15 reichte es noch eine Runde weiter zum zweiten nationalen Qualitag. So viele Teams hatte kein anderer Verein aus der Region an die Nachwuchs-SM gebracht, ein Zeichen der soliden Nachwuchsarbeit bei uns.

Die Saison verlief erneut sehr erfolgreich, besonders erwähnen darf man die Damen 3L a und 3L b, beide sind mit Abstand auf dem ersten Platz gelandet und spielen in der kommenden Saison in der 3L Pro. Die Damen 5L a taten es ihnen gleich und werden zukünftig in der 4L spielen. Die Juniorinnen U17 2 a erreichten auch den ersten Tabellenplatz.

Herzliche Gratulation all diesen Teams für die hervorragende Leistung!

Aber auch den anderen Teams darf man für ihre guten Leistungen gratulieren, fast alle konnten einen Platz im oberen Mittelfeld für sich ergattern oder den Ligaerhalt Ende Saison aus eigener Kraft sicherstellen. Toll!

Vielen Dank allen Freiwilligen für euren Einsatz für den VBC Thun, sei es im Vorstand, als Funktionär/in oder Trainer/in. Dank euch funktioniert unser Verein und können wir uns stetig weiterentwickeln.

Michael Kühne

Präsident
VBC Thun